

## **Aujourd'hui, jour J – 62**

Notre voyage est en pleine préparation. Les billets d'avion sont pris. Les envies des uns et des autres commencent à prendre forme. Les conseils pleuvent pour ce qu'il y a à voir ou à faire.

Des commandes de produits font jour. Les derniers jours d'avril si chauds nous donnent l'impression que le départ est proche mais il reste bien encore à attendre 62 jours.

Alain&Jaap sont passés par Lormont cette semaine et le programme pour les Pays-Bas s'est étoffé quelque peu. Je pense que dans la galerie d'image de nombreuses de fleurs vont voir le jour dès le premier jour. Ensuite la mer du Nord avec cette lumière si particulière ...